

## EINFLUSSREICHE LADYS

15.06.2014

# Die mächtigsten Frauen der Welt



Sie führen Unternehmen, regieren Länder oder haben großen Einfluss auf die weltweite Wirtschaftsentwicklung. Diese Frauen können jedem Mann das Wasser reichen.

Forbes ermittelt jedes Jahr anhand von Einkommen, öffentlicher Wirkung und medialem Einfluss die mächtigsten Frauen der Welt.

Auf Platz eins befindet sich auch in diesem Jahr eine alte Bekannte, auf den weiteren Plätzen hat sich im Vergleich zum Vorjahr aber einiges getan. Unter anderem konnte sich eine Frau, die bislang nicht unter den Top Ten der Forbes-Liste vertreten war, direkt den zweiten Platz unter den mächtigsten Frauen der Welt sichern. Wer das ist, erfahren Sie in unserem Bildranking.



Platz 10: Virginia Rometty

Jährlich veröffentlicht Forbes eine Liste der mächtigsten Frauen der Welt. Die Plätze werden nach Einkommen, Wirkung und Einfluss in den Medien vergeben. In diesem Ranking werden die zehn mächtigsten Frauen vorgestellt. Stand des Rankings ist der 03. Juni 2014.

Virginia Rometty arbeitet bereits seit 1981 bei IBM. Seit 2012 ist sie CEO und Präsidentin des IT-Unternehmens. Im Vergleich zu 2013 kann sie zwei Plätze gut machen.



Platz 9: Sheryl Sandberg

Sheryl Sandberg ist seit 2008 Geschäftsführerin bei Facebook. Zuvor arbeitete sie im US-Finanzministerium und bei Google. 2013 noch auf dem sechsten Platz, muss sie sich in diesem Jahr mit Platz neun begnügen.



Platz 8: Michelle Obama

Michelle Obama kann als derzeitige First Lady der USA Rang acht erreichen. 2013 war sie noch die viertmächtigste Frau der Welt.



Platz 7: Mary Barra

Platz sieben für Mary T. Barra. Seit Januar 2014 ist sie die erste Frau an der Spitze des größten amerikanischen Autoherstellers General Motors.



Platz 6: Hillary Clinton

Bis Februar 2013 war Hillary Clinton die 67. Außenministerin der Vereinigten Staaten. Bereits zuvor war sie in ihrer Rolle als First Lady und Senatorin des Bundesstaates New York in der Politik aktiv.



Platz 5: Christine Lagarde

2013 noch auf dem siebten Rang, dieses Jahr auf Platz fünf: Christine Lagarde. Sie wurde 2011 zur Chefin des Internationalen Währungs fonds gewählt. Lagarde warnt davor, dass die Finanz- und Wirtschaftskrise noch nicht überstanden sei.



Platz 4: Dilma Rousseff

Seit Januar 2011 ist Dilma Rousseff die Präsidentin Brasiliens. In ihrem Heimatland setzt sie sich unter anderem für die Bekämpfung von Korruption ein. Die Präsidentin versprach der Welt eine einzigartige Fußball-WM 2014.



Platz 3: Melinda Gates

Platz drei für Melinda Gates. Die Ehefrau des reichsten Menschen der Welt führt die Wohltätigkeitsorganisation "Bill & Melinda Gates Foundation". Schon vergangenes Jahr konnte sie Bronze ergattern.



Platz 2: Janet Yellen

Die Präsidentin des Federal Reserve Board (FED), Janet Yellen, belegt Rang zwei. Seit Februar dieses Jahres bekleidet sie dieses Amt und kann damit gleich auf den zweithöchsten Platz einsteigen.



Platz 1: Angela Merkel

Gold für unsere Bundeskanzlerin. Angela Merkel wurde damit bereits zum vierten Mal in Folge von Forbes zur mächtigsten Frau der Welt gekürt.